



L'HECATOMBE

L'hécatombe, c'est le titre d'une chanson de Georges BRASSENS. Elle relate une déferlante de fonctionnaires de l'état, tombant sous les coups de *mégères gendarmicides*.

Il y aurait de nombreux parallèles humoristiques à faire entre *le marché de Brive la Gaillarde* et Initial, sauf qu'ici les grands coups de mamelles sont remplacés par de grands coups de pression, ils provoquent du stress, de l'angoisse et par conséquent, un nombre d'arrêts de travail sans précédent au Service Client. Nos collègues *tombent, tombent, tombent et selon des avis compétents il paraît que cette hécatombe soit dû à l'aberration d'une organisation certainement pensée par des technocrates pantouflards qui se foutent bien des conséquences sur la santé des salariés.*

Bientôt, nos clients tomberont également, mais dans les profits de nos concurrents puisqu'il paraît que pour rester chez Initial, il faut être rentables. Ces fameux technocrates devraient s'appliquer à eux-mêmes, cette politique de performance.

Bien entendu, lorsqu'ils s'apercevront de la nocivité de leur SUPER NOUVELLE ORGANISATION..., ils rejeteront la responsabilité de leur échec sur les instances représentatives du personnel, et sur la CGT en particulier. Pathétique!

Un petit message aux victimes de cette hécatombe. Débranchez vos téléphones, éteignez vos ordinateurs, oubliez nous et profitez du beau temps. La santé est la plus grande des richesses, loin devant la conscience professionnelle qui peu à peu disparaît pour laisser place à la politique du fric. Ce sont eux les responsables alors pas de remord, on en a vu d'autres.

Et écoutez BRASSENS c'est bon pour le moral!